

平成 29 年度諫早農業高校 農業文化祭が行われました！！

食品科学科

平成 29 年 11 月 18 日に 110 周年記念式典が、19 日 20 日に販売、展示、ステージ発表などが行われました。毎年、地域の方々で賑わう農業文化祭は今年も大盛況でした。

食品科学科は、日頃の実習の成果のジャムや味噌などの農産加工品、焼き菓子類やまんじゅう類、当日焼き上げるパンを販売しました。学科展では、2 年生が中心となって、諫農 110 周年をお祝いする、お菓子の家などの展示を行いました。遅くまで残って準備をしてきた農業文化祭も大成功で終わり、友達と頑張った準備期間や、当日の朝早くからの忙しいパン製造も、良い思い出となりました。



外がまだ暗い朝早くから、パンの仕込みや、大人気ガトーショコラの仕上げの準備を行いました！



学年を超えて
協力する
一大イベントです！



先生から販売の接客の説明を受けて、本場に臨みました。お客様とスムーズにやり取りする難しさと楽しさを学べたようです！



たくさんのご来場ありがとうございました！！！



普段は一緒に実習をすることが無い、先輩後輩と協力してパンを作りました。先輩として、しっかりと後輩にパン作りのコツを教えていました！

展示部門では諫農110周年を祝うオブジェを、パウンドケーキやクッキーで作製しました！来場した方へのプレゼントのお菓子の家は大好評だったようです！

